
９月１８日、池袋産業

振興プラザに執行委員・

中央委員・代議員の総

勢８５人が参加し、東

自教労組第４９回定期

大会を開催しました。

今回の定期大会では、

委員長・副委員長の二

役が退任表明をしてい

ることから、新しく委

員長・副委員長を選出

することになりました。

新役員については、役員選考委員会で

論議した結果、「新四役員立候補者は、

すでに歴代の東自教の役員の先輩方と共

に闘ってきた実績のある皆様ですから、

今後の東自教を引っ張って行ってくれる

人材であるということは間違いない」と

して「新四役立候補者」を推薦すること

が全員一致で確認されていました。

大会の役員選挙では、立候補者全員

が高率で信任されたことにより、熊

谷委員長をはじめとした新執行部体

制がスタートしました。

また、規約一部改正の投票を行っ

た結果、あらたに「顧問」を創設す

ることになりました。顧問について

は第１回執行委員会で議論し選出す

ることになっています。

その他、運動方針等提案された議

題のすべてが満場一致で承認され、

成功裏に閉会しました。
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【１９７８年集団交渉】

※集団交渉の成立によって

各職場の賃金・労働条件の

平準化がすすむ。

中国の古典に「一国は一人を以て興り、一人を以て亡ぶ」

とあるように、組織、集団の成否はリーダーによって決まる

ということが古来から言われています。

東自教労組は1972年の結成以来、集団交渉の開催、ストラ

イキ、専従役員によるオルグ・学習会、レクレーション活動

など時代にあった労働運動を展開し、自教労働者の賃金・労

働条件を飛躍的に向上させてきました。

現在、自教業界を取り巻く情勢は、少子化と教習料金の値

引き競争、新型コロナウイルス対策による収益の悪化など厳

しいものになっており、そのしわ寄せは労働者に来ている事

から、私達の生活は大変厳しくなっています。

それらを打破し労働者の生活改善と経営の安定を図るには、

教習料金を適切価格まで引き上げ、また、免許に関する業務

を全て受諾するなど業務の拡大が必要であり、その取り組み

は自教経営者の重要な責務の一つと言えます。

一方、新型コロナウイルスによる外出自粛や休業要請によっ

て「価値のあるものにしか支出しない」「価値があるものに

は支出する」といった消費者思考の変化から、教習生に愛さ

れる教習指導員、支持される職場づくりを労使で行なってい

く必要があると考えています。

第49回定期大会で委員長として信任されました。「天は我

も同一に愛し給ふゆえ、我を愛する心を以て人を愛する也」

といった敬天愛人の精神を念頭に、たたかう労働組合の旗を

継承し、各支部、各労組のリーダーと共に時代にあった労働

運動を展開し組合員の生活改善に向け精一杯奮闘していきた

いと考えたいます。
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第49回東自教定期大会にて、新副委員長に信任を頂き

ました。ありがとうこさいました。

町田支部支部長服部です。東自教の組合員として30年

以上信念を貫いて活動してきました。これからも今まで

以上にフットワークよく活動して行きたいと思っていま

す。

また、熊谷新委員長を全身全霊で支えて行きます。

教習所を取り巻く状況は前途多難ではありますが、こ

の様な時だからこそ、縦と横の繋がりを大切にし、小さ

な問題から大きな問題までも耳を傾け、支部と支部の架

け橋になりたいと思っています。

これから各支部にご挨拶をさせて頂きますので、よろ

しくお願いします。(継続は力なり)

第49回東自教定期大会にて、書記長に信任をいただ

ききました笠井です。

新型コロナウイルスの出現や景気悪化など私たちを

取り巻く情勢は大変厳しいものになっていますが、今

まで多くの先輩方から学んだ知識や経験を活かし、東

自教労組が運動の中で獲ち取ってきた賃金・労働条件

を守り、前進させるため日々勉強しながら頑張ります

ので、今後とも宜しくお願い致します。共に頑張りま

しょう。

新たな執行部体制となり、今期書記次長を務めさせ

ていただきます古瀬です。津田前委員長、宇佐見前副

委員長、遠藤副委員長からの労働運動の教えを継承し、

生涯職場として賃金労働条件の改善に向け 奮闘努力

していく所存です。

教習指導員としてのプライド、労働の対価である賃金・

労働条件に対するプライドに拘りを持ち、組合員の賃

金労働条件改善を第一に考え、東自教の名に恥じない

労働運動を皆さんと共に構築していきたいと思ってお

ります。よろしくお願い します。
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この度、東自教労組、金町支部の支部長に就任しまし

た大野圭佑です。労働組合に所存して8年目の若輩者では

ありますが、積極的に組合活動を行い、組合員一人一人

の生活が少しでも実りのある物にするため、労働条件の

改善に邁進していきたいと考えています。

いろいろ学んでいきたいので、是非ともこの挨拶を見

ていただいている皆様方を始め、諸先輩方の指示、指導、

アドバイスを頂けたら幸いです。

『はじめまして。この度、東自教本部執行委員に信任

されました、流山支部支部長の大塩正之です。

東自教の組合員としての期間はあまり長くはありませ

んが、前任の永嶋元支部長の思いを引き継ぎ、活動をし

て行きますので、宜しくお願いします。』

前期で東自教労組の委員長を退任しましたが、規約改正

後に改めて顧問に任命されました。

今後は、今までの知識と経験を生かし、自教労働者の社

会的地位の向上、並びに東自教の仲間の運動が前進出来る

ように、微力ではありますが力添えしていきたいと考えて

います。

町田支部書記長二年目の今井宏樹です。

服部支部長を先頭に賃金労働条件の獲得の為に日々奮闘

しております。この度、支部長が本部副委員長に就任さ

れましたので支部代表として執行委員会に参加させて頂

きます。皆様の御指導御鞭撻、宜しくお願い致します。


